



CENTRO DE ESTUDIOS
DE DEFENSA HEMISFÉRICA
WILLIAM J. PERRY

**El Premio William J. Perry 2025 a la Excelencia en
Educación en Materia de Seguridad y Defensa**

CONVOCATORIA DE NOMINACIONES

CONVOCATORIA DE NOMINACIONES

Mensaje del Director



Cada día, miles de profesionales dedicados en el gobierno, las fuerzas armadas, el mundo académico y la sociedad civil realizan el trabajo incansable, a menudo no reconocido, de hacer que las Américas sean más seguras. El Premio Perry a la Excelencia en la Educación en Materia de Seguridad y Defensa ofrece la oportunidad de reconocer a algunas de las

personas e instituciones que hacen avanzar la educación para la seguridad y la defensa en las Américas.

Cuando piensen en posibles nominados, tengan en cuenta el ejemplo del fundador del Centro, William J. Perry, un líder que ha promovido la seguridad hemisférica en muchos ámbitos: como responsable político de alto nivel en el gobierno, soldado alistado, oficial de reserva en el Ejército de Estados Unidos, ejecutivo en el sector privado, e investigador y educador en universidades. Las redes y organizaciones que promueven la democracia, el estado de derecho y la mejora de la gobernanza en materia de seguridad y defensa en las Américas son variadas y merecen reconocimiento.

Gracias por su interés en el Premio Perry a la Excelencia en la Educación en Materia de Seguridad y Defensa. Debido a la naturaleza competitiva de los premios, sólo los seleccionados serán contactados. El Centro Perry espera recibir y revisar sus nominaciones.

Paul J. Angelo, PhD

Director

Centro de Estudios de Defensa Hemisférica William J. Perry

Premio William J. Perry 2025



El Premio William J. Perry se presentó por primera vez en el año 2007, como parte del 10mo aniversario del Centro. En aquel momento, el personal directivo del Centro determinó que el premio debía otorgarse a los creadores y al director del "Curso de Dirección Estratégica para la Defensa y Administración de Crisis (CEDEYAC)" del Perú, quienes diseñaron el curso sobre la base de los contenidos académicos y la metodología de enseñanza del Centro Perry, adaptado a la realidad peruana.

Desde entonces, el Centro Perry ha reconocido a personas y organizaciones que han realizado contribuciones significativas y sostenidas en la educación sobre seguridad y defensa, avanzando así en enfoques

mutuamente beneficiosos para la seguridad, así fomentando instituciones de seguridad y defensa transparentes y capaces, y fortaleciendo la capacidad institucional en las Américas.

Criterios de Selección: Los premiados pueden ser personas u organizaciones que, a través de la educación, la investigación, la promoción o el liderazgo académico, hayan aportado nuevos conocimientos a los profesionales de la seguridad y defensa, fomentado la colaboración en un entorno de seguridad internacional y promovido la capacidad institucional sostenible en las Américas. Los premiados serán aquellos que hayan hecho aportes ininterrumpidos en sus respectivas especialidades de acuerdo con [la misión del Centro Perry](#) y la política de EEUU.

Tenga en cuenta: Los ciudadanos y entidades estadounidenses no son elegibles para este premio. Los nominados se limitan a personas e instituciones extranjeras que no hayan recibido anteriormente este premio.

Proceso de Nominación: Las nominaciones deben enviarse al Comité de Selección del Centro Perry a través de [este portal](#). Además de la información estándar del nominado y el nominador, responda a tres preguntas breves. Deberá adjuntar una sola carta de recomendación. Las nominaciones deben presentarse en inglés o en español.

Fecha límite de nominaciones: 7 de mayo del 2025

Presentaciones: Las nominaciones deben enviarse electrónicamente a través [del portal](#) al Comité de Selección del Premio Perry antes del 7 de mayo del 2025. Las solicitudes tardías no serán consideradas.

Gracias por nominar a destacados responsables de políticas, educadores, profesionales y organizaciones de Hemisférico Occidental.

Acerca de William J. Perry



William J. Perry, PhD, 19no. Secretario de Defensa de los Estados Unidos, fundó el Centro de Estudios Hemisféricos de Defensa, más adelante rebautizado en su honor. También se desempeñó como profesor en el Departamento de Matemáticas de la Universidad de Santa Clara de 1971 a 1977.

El Secretario Perry fue Secretario de Defensa desde febrero de 1994 hasta enero de 1997. Como parte de su experiencia previa en el gobierno, fue Subsecretario de Defensa (1993-1994) y Subsecretario de Defensa para Investigación e Ingeniería (1977-1981). Entre las más destacadas contribuciones durante su función de gobierno, se encuentran la implementación de las reformas necesarias en materia de aprovisionamiento, la gestión de la reducción del contingente militar en el período posterior a la Guerra Fría, la garantía de despliegue efectivo de las tropas militares en Haití, Bosnia, Corea y el Golfo Pérsico, el establecimiento de estrechas relaciones con sus colegas de defensa en el extranjero y la promoción de la Asociación para la Paz en la OTAN.

En respuesta a las conversaciones mantenidas con sus colegas regionales en la segunda Conferencia Ministerial de Defensa de las Américas en 1996, el Secretario Perry propuso la creación de un centro regional de educación que cumpliera con los requerimientos específicos de los países democráticos que buscaban fortalecer el liderazgo civil en materia de seguridad y defensa. La visión del Secretario Perry se convirtió en realidad al año siguiente con la creación del Centro de Estudios de Defensa Hemisférica.

William J. Perry nació el 11 de octubre de 1927 en Vandergrift, Pensilvania. Cursó estudios de educación primaria y secundaria en Butler, Pensilvania. Recibió sus títulos de grado y de posgrado en la Universidad de Stanford, y realizó un doctorado en la Universidad Estatal de Pensilvania; todos sus estudios se centraron en matemáticas. Integra la Academia Nacional de Ingeniería y la Academia de Artes y Ciencias de los Estados Unidos. Entre 1946 y 1947, el Dr. Perry se desempeñó como soldado del Cuerpo de Ingenieros del Ejército, y sirvió en el Ejército de Ocupación en Japón. Se unió al Cuerpo de Oficiales Reservistas en Entrenamiento en el año 1948, y se desempeñó como subteniente en la Reserva del Ejército de 1950 a 1955.